

Beschluss des Landrates vom 28.06.2018

Nr. 2151

20. Geschäftsbericht für das Jahr 2017 der Kantonalen Finanzkontrolle Basel-Landschaft

2018/540; Protokoll: bw

Roman Klausner (SVP), Präsident der Finanzkommission, erinnert an die klare Ausgangslage: Im Ausschuss Finanzkontrolle werden Umfang sowie Inhalt der Prüfung organisiert und beschlossen. Dadurch ist der gesamte Bericht schwierig zu erklären, denn die Informationen zuhanden GPK oder Finanzkommission einer gewissen Vertraulichkeit unterliegen.

Wichtig ist, dass a) das Budget der Finanzkontrolle und b) die Anzahl und Qualität der Berichte überprüft wurden. Diese stimmen. Roland Winkler, langjähriger Leiter dieser Dienststelle, durfte sich in die Pension verabschieden und mit der heute Morgen angelobten Barbara Gafner konnte eine Nachfolgerin gefunden werden.

Die Finanzkommission beantragt dem Landrat einstimmig mit 13:0 Stimmen, den Geschäftsbericht der Finanzkontrolle zur Kenntnis zu nehmen.

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) informiert, dass aufgrund des ohne Gegenstimme erfolgten Kommissionsantrags gemäss § 64 Absatz 1^{bis} der Geschäftsordnung auf eine Eintretensdebatte verzichtet werde. Ist jemand gegen Eintreten?

Hans-Jürgen Ringgenberg (SVP) ist nicht gegen Eintreten, möchte aber dennoch seinen Dank aussprechen. Selbstverständlich nimmt die SVP-Fraktion den Geschäftsbericht zur Kenntnis, möchte es aber nicht unterlassen, Roland Winkler, der die Finanzkontrolle bis Ende März 2018 geleitet hatte, herzlich für seine Arbeit zu danken und ihm für seinen Ruhestand alle Gute zu wünschen.

Landratspräsidentin **Elisabeth Augstburger** (EVP) geht davon aus, dass sich alle anderen Fraktionen der Danksagung anschliessen und Eintreten nicht bestritten ist.

://: Eintreten ist unbestritten.

– *Beschlussfassung*

://: Mit 66:0 Stimmen wird der Geschäftsbericht 2017 der Kantonalen Finanzkontrolle Basel-Landschaft zur Kenntnis genommen.
